

暁 絆

公益社団法人岡山青年会議所

Since 1951

2023
Vol.4

2023 SLOGAN



SPECIAL TALK

おかやまの未来について

上野 雅史

岡山商工会議所青年部 令和5年度 会長



安部 真良

公益社団法人 岡山青年会議所 第73代理事長

COVER DESIGN

障がい者アート



CONTENT

- 表紙デザイナー紹介
- 特別対談
- 委員長の女房役 幹事の存在
 - ・会員研修委員会
 - ・幹事 岸本 啓吾
 - ・輝くまち岡山創出委員会
 - ・幹事 片岡 大地
 - ・輝く人財創出委員会
 - ・幹事 藤田 卓也
 - ・地域連携強化委員会
 - ・幹事 山田 健二
 - ・うらじや委員会
 - ・幹事 大川 直人
 - ・例会委員会
 - ・幹事 藤澤 謙
 - ・涉外委員会
 - ・幹事 勝浦 夏彦
 - ・財政規則審査委員会
 - ・幹事 田中 康次郎
 - ・総務・広報戦略委員会
 - ・幹事 澤村 賢太



SDGsから 共生社会へ

Sustainable Development Goals
To Inclusive World



Borderless Art

「生き生きと堂々と、人生を生きる。」をアートに。
わたしたちは、ここにいる。ここで生きている。
芸術で自分の人生に花を咲かせる。
見る人を勇気づけたり楽しませたりできるように。
誰かのために。

COVER DESIGNER

Kenji Hashimoto



橋本 賢二



パーキンソン病。1967年生まれ。
20歳で発病。大阪芸術大学を卒業。
2016年～「ありがとうファーム」で働き始める。
生命力に溢れた絵を描き、見る人を勇気づけている。

作家からのメッセージ
病気が進行し自分でたち上がることもできない時期は悔しくて情けなかったです。
ところが絵を描き始めてから身体が自由に動きだしました。
いまは自分を必要としてくれている場所があると感じています。
絵を描くことは自分の未来を明るくする意味があります。

知ることは、障がいを無くす。®



公益社団法人岡山青年会議所は障がい者アーティストの応援を通してSDGs活動を推進しています。



安部真良

Masayoshi Abe

昭和58年6月、岡山市に生まれる。平成17年、産能短期大学を卒業、平成19年、株式会社山脇山月堂に入社、平成29年に専務取締役に就任。令和4年に代表取締役社長に就任後、現在に至る。公益社団法人岡山青年会議所には平成27年に入会し、令和2年に総務室専務理事、令和3年にひとづくり室副理事長、令和4年にまちづくり室副理事長を歴任。

上野 ゴールは一緒でもやり方が違うから、お互いにどう動くべきか、という部分についてお伺いします。

安部 ありがとうございます。岡山市でもコンパクトシティ化を進めているなど、中心部に人口が集中しているですが、地方や郊外を活性化させる為にどう動くべきか、という部分

ではテーマを変えてみたいと思います。岡山市でもコンパクトシティ化を進めているなど、中

心部に人口が集中しているですが、地方や郊外を活性化させる為にどう動くべきか、という部分

についてはできると思います。

安部 ありがとうございます。岡山市でもコンパクトシティ化を進めているなど、中

心部に人口が集中しているですが、地方や郊外を活性化させる為にどう動くべきか、という部分

についてはできると思います。

安部 まちの賑わいという面で言えば「岡山芸術創造劇場ハレノワ」ができることでまた違った楽しみや人の流れができるかもしれません。岡山青年会議所の事業でも「未来シティOKAYAMA 2023 マインクニットクリエイティブアワード」をハレノワで行います。

ハレノワができたことをきっかけに、岡山のまちが盛り上がりたいと思いますし、周辺の商店街も活性化して若い人が入っていくような流れになればいいですね。



特別対談 おかやまの未来について



※この対談はマスク着用(写真撮影時以外)、手指消毒、検温チェック、ソーシャルディスタンスの確保等、安全面に最大限配慮したうえで行いました。

安部 そうですね。今も同じです。

上野 岡山商工会議所青年部の綱領のなかにも「豊かな住み良い郷土づくりに貢献する」という部分があり、各団体の特徴といって、「豊かな社会を実現する」という目的は一致しているんですね。だからこそ「明るい豊かな社会」「住み良い郷土づくり」という目標に対し、それぞれどうアプローチしていくのかという部分に特徴がでてくると思います。

安部 おっしゃったように、まちづくりは各団体で行っていくと思うのですが、岡山商工会議所青年部はまず自社のビジネスを頑張って、その結果まちをつくりをして、その人間力でまちづくりをする。岡山商工会議所青年部は自企業を発展させてまちづくりをする。でもお互いの団体に共通しているのは、青年経済人であるということですね。

一方、岡山青年会議所は、まちを良くした結果、自社も成長できるというイメージがありますね。上野 なるほど、そっかもしない。

安部 端的に言えば岡山青年会議所は人間力を高めてひとりをして、その人間力でまちづくりをする。岡山商工会議所青年部は自企業を発展させてまちづくりをする。でもお互いの団体に共通しているのは、青年経済人であるということですね。

ただ、プラットフォームが異なるので、全く同じではありません。だからこそ、もっと住み続けたい、戻ってきてみたい感じで、お互いに刺激しあうことで、結果的にまちのためになっていくのではないかと。そこはあるし、取り入れるとこも見つかることだと思います。

そして互いに参加できるものは参加する、交流できるものは交流するということでもいいんじゃないかな。

上野 コンパクトシティの是非はともかく岡山で今一番問題になっているのが若者世代の流出ですね。岡山の大学に進学したとしても就職で県外に出でてしまう。また他県の大学に進学したとしても、そのまま戻ってこない。その部分がすごくコンパクトシティ以前に問題があると思ってます。だからこそ、もっと住み続けたい、戻ってきてみたい感じで、お互いに刺激しあうことで、結果的にまちのためになっていくのではないかと。そこはあるし、取り入れるとこも見つかることだと思います。

安部 そうですね。お互いに様々な事業をしているのに、岡山青年会議所も負けていられない。また単年度制の組織の魅力という部分にもフォーカスするべきだと思います。

1年で理事長や役職が変わるので、このトップとならばこんなやり方ができる、というよう個人と個人の「ラボレーション」で、さらに新しいものを生み出すことはできると思います。

安部 ありがとうございます。岡山市でもコンパクトシティ化を進めているなど、中

心部に人口が集中しているですが、地方や郊外を活性化させる為にどう動くべきか、という部分

についてはできると思います。

上野 まちの賑わいという面で言えば「岡山芸術創造劇場ハレノワ」ができることでまた違った楽しみや人の流れができるかもしれません。岡山青年会議所の事業でも「未来シティOKAYAMA 2023 マインクニットクリエイティブアワード」をハレノワで行います。

ハレノワができたことをきっかけに、岡山のまち

が盛り上がりたいと思いますし、周辺の商店街も

活性化して若い人が入っていくような流れになればいいですね。

安部 まだそれを点と点でだけではなく、ハレノワを中心にして、まち全体を大きな円にして繋

幹事の存在

片岡 大地

輝くまち岡山創出委員会
幹事

●入会年度
2022年度 前期

●趣味
ありすぎて書ききれません

●委員会を運営するにあたり難しかった点
個性的なメンバーが多かったのでベクトルを合わせることが難しかったです

●委員会を楽しく設営するには
楽しんでくれてるメンバーを見て自分も楽しむ

●反省点は
ありすぎて書ききれません

●一年振り返り良かったこと
委員会メンバーに恵まれたことが1番良かったです

●これから幹事を目指す方にアドバイス
短期は損氣です

岸本 啓吾

輝く人財創出委員会
幹事

●入会年度
2021年度 前期

●趣味
ゴルフ

●委員会を運営するにあたり難しかった点
一人一人意見がある人が多いので、意見をまとめるのが難しいかったです

●委員会を楽しく設営するには
まずは参加にこだわり、みんなに参加してもらう事で楽しさが増します

●反省点は
一人一人にもっと寄り添う事が出来なかったこと

●一年振り返り良かったこと
人との繋がりがこんなに楽しいことに気づけた一年になりました。

●これから幹事を目指す方にアドバイス
まずはやってみてください！！

色々な楽しさ、苦労がわかると思います。自分自身の成長にも繋がり、社業などにも活かせると思います

藤田 順也

輝く人財創出委員会
幹事

●入会年度
2022年度 後期

●趣味
特になし

●委員会を運営するにあたり難しかった点
新会員に参加を促すこと

●委員会を楽しく設営するには
思ったことは全部言う

●反省点は
案内をなかなか出さなかった

●一年振り返り良かったこと
多くの仲間と出会い過ぎたこと

●これから幹事を目指す方にアドバイス
後手にまわらないよう頑張ってください

幹事の存在
委員長の女房役



藤澤謙

幹事
例会委員会



- 入会年度
2022年前期
- 趣味
キャンプ
- 委員会を運営するにあたり難しかった点
個性豊かなメンバーの意見をまとめることです
- 委員会を楽しく設営するには
時間を共有することで、思い出が増え結束力が増すと思います
- 反省点は
もっとメンバーに寄り添えたなと思います
- 一年振り返り良かったこと
幹事をやらないと体験できなかったことがたくさんあったのでよい経験になりました、感情のコントロールが上手くなった気がします
- これから幹事を目指す方にアドバイス
委員長への報連相、仕事をためない先送りにしない、常に先回りすること

市民公開例会



大川直人

うらじや委員会
幹事

- 入会年度
2021年度後期
- 趣味
読書
- 委員会を運営するにあたり難しかった点
それぞれメンバーの家族環境や仕事のスケジュールなどを把握しながら参加の協力や作業の依頼をするのは大変でした
- 委員会を楽しく設営するには
とりあえず参加してもらうこと、全員で飲める例会の日が楽しみになりました
- 反省点は
委員会メンバーとの会話をもっと持ちたかった、忙しさにかまけてしまいました
- 一年振り返り良かったこと
うらじやを通して先輩や祭り好きな人、自治体関係者、報道関係者、学生、踊り子、設営業者さんなどたくさんの方と関わりを持てたことです
- これから幹事を目指す方にアドバイス
必ず自己成長に繋がります、あとはどれだけ真剣にするかで、成長の度合いも大きく変わってきます、たくさん委員長と話をして自分の色を出して楽しんでください

うらじやグッズ
デザインコンテスト



第28回
うらじや 2023



山田健二

地域連携強化委員会
幹事



シゴトカレッジ 2023



OKAYAMA
NIGHT



委員長の女房役
幹事の存在



勝浦 夏彦

幹事
涉外委員会

- 入会年度
2021 年度 前期
- 趣味
ゴルフ、アウトドア
- 委員会を運営するにあたり難しかった点
委員会メンバーのモチベーション管理
- 委員会を楽しく設営するには
イレギュラーが発生しても常にポジティブに、
楽しくない環境を阻止
- 反省点は
無理をし過ぎた時、委員会の舵取りがそれな
くなった事があるので計画的に
- 一年振り返って良かったこと
誰が正しいかとか間違いかとかではなく
今何が最善かを考える事に気付かされた
- これから幹事を目指す方にアドバイス
無理な事は無理です



田中 康次朗

幹事
財政規則審査委員会

- 入会年度
2022 年度 前期
- 趣味
料理
- 委員会を運営するにあたり
難しかった点
難しいかったというか、大変だったのは委員長が例会の次の日の朝などに昨日あれしておけばよかったかな～とか、あいつにこれ言わんかったほうがあえかったかな～とか反省の電話をかけてくるのを聞くのが大変でした。
- 委員会を楽しく設営するには
みんなに楽しんでもらうためにはまず自分が1番楽しむこと！
- 反省点は
ありません！が、しいて言うなら 100% 例会出席できなかったこと
- 一年振り返って良かったこと
やる気のある人、ない人、いろんな人がいることを勉強できました。
- これから幹事を目指す方に
アドバイス
できる人は絶対やった方がいいですが半端な覚悟でこの役職を受けないでください。



澤村 賢太

幹事
総務・広報戦略委員会

- 入会年度
2021 年度 後期
- 趣味
野球
- 委員会を運営するにあたり
難しかった点
委員会メンバーが協力的だったので感謝です
- 委員会を楽しく設営するには
久安宏一副委員長を帰らせない
- 反省点は
委員会メンバーや同期幹事のみんなに支えてもらいました
- 一年振り返って良かったこと
感謝の心が養われました
- これから幹事を目指す方に
アドバイス
来た球はすぐ打ち返す

幹事の存在
委員長の女房役

あって良かった。 岡山JC

2023年度、おかやまのまちがきらきらとした事業になるよう
岡山青年会議所メンバー全員で取り組んできました。
また事業を終えたメンバーはきらきらと輝く人財になって、
来年さらにパワーアップしておかやまのまちをワンチームで輝かせます。
1年間ありがとうございました。



homepage address

<https://www.okjc.org>



facebook



instagram



次号は令和6年1月発行予定です。

発行日
発行

令和5年12月
公益社団法人岡山青年会議所
〒700-0985 岡山市北区厚生町3丁目1番15 岡山商工会議所ビル6階
TEL 086-223-0938 FAX 086-225-0500 email info@jci-okayama.com

発行責任者

公益社団法人岡山青年会議所
総務・広報戦略委員会
委員長：青山雅史
五十嵐尚輝・久安宏一・澤村賢太
國代健介・倉元宏光・安原和宏・与田雄人・高木大地

岡山青年会議所

検索